



## 小学生新聞コンクールで金賞

富士見ヶ丘小の粉川さん「また挑戦したい」

第13回「私とみてつ」小学生新聞コンクールで、富士見ヶ丘小学校の粉川琳名さん（6年）が「全国小学校社会科協議会会長賞（金賞）」を受賞しました。「何かを調べてまとめるのが好き」と話す粉川さんは、市内を走る「関東鉄道常総線」を題材に新聞を制作。「イラストや写真を使って目に留まりやすく工夫した」と話し、「受賞はうれしい。また機会があれば挑戦したい」と笑顔を見せてくれました。



## ベビーマッサージでリフレッシュ

子育てサークル「ラフフ」はじまる

地域で子育て中のママによる子育てサークル「ラフフ」が立ち上がりました。この日はラフフ代表の河野さんが、ベビーマッサージの特技を生かし、参加したママたちにレクチャー。“子育てあるある”話をしながら楽しく交流しました。ラフフでは、一緒に活動する仲間を募集しています。楽しくリフレッシュできる場所を一緒につくりませんか。問い合わせは、市こども課こども家庭支援室まで。

## みらい平駅周辺で美化活動

市シルバー人材センターの皆さん

市シルバー人材センターで昨年12月15日、市の玄関口でもある、みらい平駅周辺の美化清掃活動を実施しました。この日は駅周辺をきれいにしようとボランティアで集まった会員の皆さんやセンター職員など41人が参加し、早朝から駅周辺のごみ拾いを行いました。活動を終えた参加者の皆さんは「きれいになったのを見ると気持ちがいい」と充実した表情を見せていました。



## スマホから簡単に確定申告

立浪部屋の明生関、推進大使に

市内にある大相撲・立浪部屋力士の明生関が2月5日、スマートフォンを利用した確定申告を体験しました。明生関はスマートフォンを使い、模擬の源泉徴収票をもとに所得の金額などを専用サイトの画面に入力。10分ほどで手続きを終えた明生関は「初めてだったが、すごく簡単。スマホを持っていれば誰でもできる」と便利さをPRしました。◎スマホ申告についての詳細は土浦税務署へ。